

Mödling, 20. Februar 2020

**Liebe Mitschülerinnen und Mitschüler,**

da es anscheinend einige *Unklarheiten* beziehungsweise *falsche Gerüchte* bezüglich des 1€ für die Schülervertretung (vorgestellt bei der dritten Klassensprecherkonferenz am 17.2.2020) gibt, wende ich mich mit diesem Informationsschreiben direkt an euch. Die Gründe dafür erkläre ich euch am besten mit dem zugehörigen SGA-Antrag vom 16.1.2020, der mit Stimmen der Schüler-, Eltern- und Lehrervertretung beschlossen wurde:

Im Sinne einer handlungsfähigen, starken und unabhängigen Schülervertretung ist es für uns unerlässlich ein Budget zu haben, das über ein Sparbuch geführt wird und so jährlich der neuen Schülervertretung übergeben wird.

Vor etwas mehr als einem Jahrzehnt war es an der Schule noch üblich dieses Budget über einen jährlichen Beitrag, der von den Schülerinnen und Schülern eingehoben wurde, zu finanzieren. Diese Praxis erschöpfte sich, da man sehr viel Geld angesammelt hatte (siehe auch Rückseite), und die Schülervertretungen des vergangenen Jahrzehnts konnten alle auf bereits bestehende Mittel zurückgreifen.

Mit heutigem Tag sind keine 250€ mehr auf dem Sparbuch, weswegen es mir als Schulsprecher und uns als gesamte Schülervertretung ein besonderes Anliegen ist dieses wieder aufzufüllen, um unsere Projekte (Pflanzen für alle Klassen, Sportfest, etc.) zu realisieren und auch, um künftigen Schülervertretungen wieder einen Betrag zur Verfügung zu stellen zu können, der dem bereits eingangs erwähntem Gedanken einer handlungsfähigen, starken und unabhängigen Schülervertretung gerecht wird.

Daher erwarten wir uns von jeder Schülerin und jedem Schüler, dass er oder sie **einen** symbolischen **Euro für die Schülervertretung** entbehrt.

Es ist selbstverständlich, dass dieser Beitrag zu 100% den Schülerinnen und Schülern zu Gute kommen wird und dass wir in der Schülervertretung von nun an eine Buchhaltung etablieren werden, in der alle Einnahmen und Ausgaben festgehalten werden.

Das Absammeln des Gelds wird über die Klassensprecher organisiert und die Abgabe (bitte bis Ende Februar) erfolgt direkt bei der Schülervertretung, ist in Ausnahmefällen aber auch im Sekretariat möglich.

Für etwaige Fragen stehen ich oder meine Stellvertreter gerne zur Verfügung.

Mit lieben Grüßen

Herwig Stockinger

Schulsprecher

# Budget der Schülervertretung

